

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca>
Envoyé : Le 12 août 2020 à 7 h 40
À : Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
Cc : fitz-morris, James (SPAC/PSPC); Me'Shel Gulliver Bélanger; Bryan Blom; James Stott; Media
Objet : RE : Pour approbation par le CM – Réponse des médias – niveau 1 – COVID-19 – détails du contrat de Medicom/The Globe and Mail

Bonjour,

C'est confirmé avec le programme, on peut aller de l'avant.

Ce sera envoyé sous peu et mis en commun avec l'ASPC.

Michèle

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) [<mailto:cecely.roy@canada.ca>]
Envoyé : Le 11 août 2020 à 21 h 02
À : Media ; James Stott
Cc : James Fitzmorris ; Me'Shel Gulliver Bélanger ; Bryan Blom
Objet : Re : Pour approbation par le CM – Réponse des médias – niveau 1 – COVID-19 – détails du contrat de Medicom/The Globe and Mail

J'ai modifié le montant dans la réponse conformément au rapport de divulgation proactive sur Gouvernement ouvert (https://open.canada.ca/en/search/contracts/reference/Oefc898e40fe258334d50ea92ce_3c333) et après que James a confirmé hier avec Leslie que cela était exact – pouvons-nous confirmer qu'on peut y aller avec ça?

« Le contrat est évalué à 94 millions de dollars sur trois ans, et la valeur pour les sept années restantes fera l'objet de négociations futures. »

Merci.

Cecely Roy
Tél. : 343-549-7293

Le 11 août 2020, à 20 h 42, Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca> a écrit :

James, Cecely,

Pour votre approbation, s'il vous plaît. [Nouveaux renseignements](#).

Merci.

Michèle

Réponse aux médias

The Globe and Mail

Silcoff, Sean (Globe and Mail)

Date/heure de réception de l'appel : 31 juillet 2020 à 12 h 30

Date limite : 5 août 2020 à 17 h

Niveau 1 – COVID-19 – Détails du contrat avec Medicom

CONTEXTE (à titre d'information)

Le 30 juillet, le journaliste a rencontré deux représentants d'ISDE lors d'une séance d'information technique concernant Medicom. Les représentants d'ISDE lui ont expliqué comment Medicom s'inscrit dans l'effort de mobilisation de l'industrie canadienne par leur ministère. Ils ont aussi répondu à quelques questions du journaliste. Le journaliste a posé deux questions qui relèvent de la compétence de SPAC, et ISDE nous les a retransmises.

Mise à jour sur la Q2 : Le journaliste précise qu'il veut connaître le nombre de masques, et non la valeur du contrat.

QUESTIONS/RÉPONSES

Q1. Quelle est la valeur totale du contrat avec Medicom? Pouvez-vous me donner un chiffre précis? Cette valeur est-elle publiée quelque part?

Le gouvernement du Canada continue de déployer des efforts sans précédent pour acquérir les fournitures et l'équipement dont les travailleurs de la santé de première ligne, les autres travailleurs des services essentiels et les Canadiens ont besoin pour demeurer en santé et en sécurité. Nous poursuivons vigoureusement des acquisitions sur le marché mondial, alors que nous sommes confrontés aux risques posés par la fragilité des chaînes d'approvisionnement, la fluidité de la situation actuelle et l'intensification de la demande.

Afin de fournir aux Canadiens des renseignements sur la réponse du Canada à la pandémie de COVID-19, SPAC divulgue **ici** le nom des fournisseurs ainsi que les montants des contrats conclus pour le compte d'autres ministères et organismes gouvernementaux relativement à l'EPI et aux fournitures et équipements médicaux/de laboratoire, sauf dans les cas suivants :

Compte tenu de la nature mondiale de la pandémie et de la concurrence féroce pour les fournitures, SPAC protège les noms des fournisseurs pour certains produits difficiles à obtenir, notamment les respirateurs N95, les gants et les écouvillons. La protection de cette information aidera à sécuriser ces sources d'approvisionnement dans le cadre des efforts continus d'approvisionnement en EPI du Canada.

Contrat conclu avec Medicom

AMD Medicom inc. a répondu à l'appel du Canada en proposant un contrat de haut niveau, d'une durée de 10 ans, relativement à la production et à la distribution au Canada de masques médicaux (avec boucles de contour d'oreille) et de masques respiratoires (N95) essentiellement au profit du gouvernement du Canada.

En avril 2020, SPAC a conclu un contrat à fournisseur unique de dix ans avec Medicom, à un prix ferme établi pour les trois premières années, et selon un prix à négocier annuellement pour sept années supplémentaires. Le contrat est évalué à 94 millions de dollars sur trois ans, et la valeur des sept années restantes fera l'objet de négociations futures.

~~La valeur totale potentielle estimée du contrat est de 381 693 476.47 \$, taxes applicables comprises.~~

Le contrat prévoit la livraison de 20 millions de masques N95 et de 24 millions de masques chirurgicaux de niveau 3 par année pendant 10 ans, qui seront produits dans une usine de fabrication nouvellement établie à Montréal.

Q2. Est-il possible, dans le cadre du contrat, que le gouvernement hausse sa demande annuelle au-delà de 20 millions de masques N95 et de 24 millions de masques chirurgicaux?

R2. Le contrat ne prévoit pas la fourniture de quantités supplémentaires de masques.